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桃園市立中壢商業高級中等學校校友會第六屆第 4次 

理監事聯席會 會議紀錄 

時間：109 年 03 月 27 日(五) PM6:30 

地點：志道大樓 2F 會議室 

主席：古素琴理事長                               記錄：蔡孟儒  

出席人員：如簽到表 

壹、主席致詞：略 

貳、校長致詞：略 

參、會務報告 

  一、宣讀前次會議紀錄。 

      (一)案由一，有關 108 年度決算表及 109 年度預算表，決議「照案通過」。 

      (二)案由二，有關第十六屆傑出校友推薦相關事宜。 

          決議：1.照案通過。 

                2.推薦期程自即日起至 109年 3月 2日(一)止，於下次理監 

                  事會議確定傑出校友人選」。 

      (三)案由三，有關 109 年度校友大會召開時間。 

          決議：1.照案通過。 

                2.校友大會結合校慶活動，於 109 年 5 月 30 日(六)上午 10:30 

                  假母校圖書館 1 樓辦理。 

                3.併案將傑出校友表揚列入校慶大會流程。 

                4.請各位理監事發揮各別號召力，每個人負責召個 20 個人為 

              目標，讓校友大會場面熱絡，表格如附件 1(第 7頁)。 

      (四)案由四，有關 109年度辦理「校友會活動-班級同學會」規劃。 

          決議：1.辦理時間訂於 7/25(六)—9票，已過半數。 

                2.歡迎理監事們糾團登記教室，可起帶動之作用。                

      (五)案由五，本會從 104 年即未收取入會費，為鼓勵壢商校友參與校友

會會務，是否修改校友會章程，改為「不收」會費。 
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           決議：1.通過。 

                 2.於 5/30校友大會提案討論。 

      (六)案由六，有關校友會支應實習處工讀生勞保費及勞退金(以下簡稱工 

          讀生)乙案，請討論。決議「照案通過」。      

  二、校友會 108年(本期)財務結餘為 21萬 9,056元，累計前期(上期+本期)

結餘共 85萬 2,224元。財務結算說明如下，相關財務財務收支明細表及

金融帳戶影本請見附件 2(第 8頁)。 

    

 

 

 

 

 

 

三、「校友會活動-班級同學會」活動辦法已公布在 FB粉絲團，引起熱烈討論

與支持，目前已登記 12間教室，感謝廷蓉理事、嘉瑋理事、妤茜理事糾

團支持。活動辦法見附件 3(第 12頁)。 

  四、第六期中壢高商校友會訊，預計 109年 5月 30日(六)於校友大會前採電

子刊與紙本刊同時發行。電子刊以 FB粉絲團為發送管道。紙本刊印製

500份於校友大會、親師座談、畢業典禮及學校重要活動上發放。會訊

美編請許家豪理事、印刷請康小蓉理事協助。 

 

項目 108年度(108/01/01-108/12/31) 

上期結餘(107年度)  633,168元 

 本期總收入 662,046元  

 本期總支出 442,990元 (本期執行率 67%) 

本期結餘(108年度)  21,9056元 

累計結餘  852,224元 
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肆、理事工作報告 

伍、提案討論 

    案由一：有關 109年度校友大會召開日期之修訂，提請討論。 

     說 明： 

     一、依據第 3次理監事會議決議，109 年度校友大會原訂於 109 年 5 月 30 

         日中壢高商校慶日(星期六)上午 10:30 召開。 

     二、因應新型冠狀病毒疫情，學校依桃園市政府教育局建議停止辦理 109 

         年度校慶活動。 

     三、擬重新規劃 109 年度校友大會召開日期： 

方案一：109 年度校友大會規劃於 109年 7月 25日(六)併「109年度

校友回娘家活動」，同一天辦理。 

說  明： 

       1.109年校友活動-班級同學會規劃於 109年 7月 25日(六)

假母校辦理。 

                2.若新型冠狀病毒疫情屆時未能和緩下來，則須再次延期 109 

                  年度校友大會的召開日期。 

方案二：109 年度校友大會規劃於 109年壢商運動會（預計 11月份）

召開。 

說  明： 

1.預計藉由母校運動會活動來吸引校友們踴躍出席校友大 

  會並參與學校運動會。 

2.學校運動會大多辦理在非假日為主，屆時可能影響出席人 

  數。 

         決  議： 

            1.全體出席理事通過方案二，即校友大會配合運動會日期舉辦。 

         2.建請母校能將二天的運動會，其中一天辦在假日，以期更多 
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        校友回來看師長時順道參與校友大會。 

 

    案由二：有關 109年度校友大會辦理形式(大會日期、地點、舉辦方式)， 

            提請討論。 

    說  明： 

一、109年度校友大會辦理形式規劃如下： 

大會日期：未定 

大會地點：中壢高商圖書館 

活動內容：(依去年來規劃) 

時間(暫訂) 活動內容 備註 

09:30-10:00 報到 會員資料更新 

10:00-10:20 主席致詞、校長致詞、貴賓致詞  

10:20-10:40 會務報告  

10:40-11:40 提案討論 目前共 4 項提案 

11:40-12:00 茶敘 採「餐盒」方式。 

1200 賦歸  

二、校友大會討論提案共計四項，說明如下： 

(一)案由一：有關桃園市中壢高商校友會 109年度工作計畫之審 

    定， 如附件 4(第 14頁)，提請討論。 

(二)案由二：有關 109年度經費預算、108年度決算審定(第 3次 

    理監事會議已通過)。 

(三)案由三：修訂中壢高商校友會章程有關「免收會費條款」。(第 

    3次理監事會議已通過)。。 

(四)案由四：其他議案蒐集。 

三、會議通知方式如下： 

(一)往年為寄發校慶邀請函給歷屆理事長、四~五屆理監事、上一
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屆傑出校友。 

(二)今年為會員電子郵件、校友會 FB粉絲團，以 google表單回覆 

    是否參加，以利蒐集並更新校友資料、餐點採購和位置安排。 

四、經費來源：餐點及傑出校友獎座由校友會經費支應。 

    決  議：1.日期依案由一決議，配合運動會日期舉辦。 

            2.其餘內容照案通過。 

 

   案由三：遴選第十六屆傑出校友名單，提請討論。 

    說  明：第十六屆傑出校友推薦名單，共有 5名。推薦名單如附件 5(第 15

頁)。 

   決  議：五位校友全部獲選為傑出校友。 

 

   案由四：第十六屆傑出校友表揚活動辦理日期，提請討論。 

   說  明： 

       一、依據 109年 1月 11日第 3次理監事會議決議，原規劃第 16 屆中壢 

          高商傑出校友將於 109 年度校慶大會中表揚。 

       二、因應新冠狀肺炎疫情，學校依桃園市政府教育局建議停止辦理 109 

          年度校慶活動。 

      三、第 16 屆壢商傑出校友表揚活動辦理日期，擬規劃以下方案。 

     方案一：於 110年校慶大會一同表揚第 16 屆與第 17屆傑出校友。 

     說  明：壢商傑出校友於校慶大會中表揚，可展現學校認真辦學成果

及對在校生之激勵。 

     方案二：於 109年學校運動會表揚第 16 屆傑出校友。 

     說  明：學校運動會以運動教育為核心理念，於運動日表揚恐怕會失 

             焦。 

   決 議：1.全體出席理事通過方案一。即於 110年校慶大會一同表揚第 16 

            屆與第 17屆傑出校友。 
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         2.建議於校慶大會傑出校友頒獎時，能請傑出校友當引言人(介紹傑 

           出事蹟)，並吆喝同班同學到場，甚至上台助陣。 

 

   案由五：審議第六期校友會訊內容，提請討論。 

   說 明： 

一、「第六期中壢高商校友會訊」內容規劃初稿如附件 6(第 21頁)。 

二、內容是否需調增刪，請討論。 

   決  議：照案通過。 

    

   案由六：因應疫情，109年校友會活動-班級同學會是否需延期或停辦，提請 

           討論。 

   說 明： 

     一、桃園市政府教育局為防治嚴重特殊傳染性肺炎之傳染，已於 109年 3 

        月 20日來文要求各校暫停開放學校室內外空間外借至 7月 14日止， 

        另視後續疫情狀況，再彈性調整。 

    二、考量近日全球疫情升溫，原訂 109年 7月 25日校友會活動-班級同學 

       ，是否需要展延或停辦。 

   決  議：延到明年盛大舉辦。 

陸、臨時動議 

梁主任發言： 

站在曾經也是校友會負責單位的立場，我覺得校友會活動—班級同學會，是很

好凝聚校友的方式，因為邀請校友參加校友大會，大家肯參加一定是班級同學、

班導師有出席才會有出席誘因，零星個人通常參加意願不高。 

 

一、在此提供關於辦理班級同學會的幾個想法： 

  1.一定要在假日舉辦。 

  2.以班級為單位，邀請該班的導師、退休老師的參與也很關鍵。 

 

二、給校友會的話： 

  1.感謝清俊、廷蓉、盛雄、岳霖、范琴等理監事，每次都來參加會議，對我們 

    校友會的支持。 
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  2.不用擔心校友大會出席人數問題。 

    因為校友會是人民團體，在內政部所屬頂多是社團法人，不是較敏感的財 

    團法人，社會局不會管太多，我們只要想如何凝聚校友情感和認同，人自 

    然會回來。 

  3.畢業紀念冊電子檔都已掃描放在校網，透過向校友會申請帳號就可進去看。 

  4.每期的校友會訊都可交由圖書館放到校網。 

柒、散 會  

109年 03月 27日(五)下午 7時 45分。 

 
 

 


